

Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 22. Juni 2011

Schilderwald im Rosenrondell auf der Maarau (AUF)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die verschiedenen Einzelbeschilderungen, die sich im Rosenrondell am Eingang der Maarau befinden, durch ein einzelnes und übersichtliches Schild zu ersetzen.

Er wird weiter gebeten zu prüfen, für welche der aufgestellten Schilder eine Genehmigung vorliegt und die restlichen abräumen zu lassen.

Beschluss Nr. 0092

Neufassung des Beschlusses

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher